

## „Auf dem Schulhof ist das Handy die schlimmste Waffe!“

„(...) Der Philologenverband NRW startete eine Umfrage unter 1500 Lehrern. Das Ergebnis ist dramatisch: Mehr als jeder zweite Lehrer war von Gewalt durch Schüler betroffen. Und häufig spielte dabei das Handy eine Rolle. Die Lehrer gaben an, dass sie heimlich gefilmt und anschließend in sozialen Medien verspottet wurden. Auch Morddrohungen seien vorgekommen.

Sabine Mistler (53), Vorsitzende des Philologenverbands NRW zu BILD: „Wir haben ein großes Problem. Ein Handy-Verbot an den Schulen löst das aber alleine nicht. Schule und Eltern müssen enger zusammenarbeiten. Zudem brauchen wir mehr Sozialarbeiter und Psychologen an den Schulen, um die Lehrer zu unterstützen.“

Der gesamte Beitrag ist am Montag, 25. März 2024, in [Bild](#) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.